

LE LAC SE REMPLIT

INFRASTRUCTURE

PUBLIÉ LE 12 AVRIL 2022



Tiens... Les promenades en pédalo sont-elles déjà ouverte au plan d'eau ? Crédits : HP



Vendredi 25 mars, la municipalité avait engagé un processus d'abaissement du niveau du lac afin d'avoir accès au sous-bassement du ponton . Quelques planches et bastinges étaient à changer afin d'assurer les réparations nécessaires à une remise en état solide de l'ouvrage pour assurer sécurité et bien être aux futurs usagers qui ne vont pas tarder à arriver sur la belle base aquatique du plan d'eau de la Caire. Les froidures résiduelles hivernales ne vont pas tarder à n'être que de mauvais souvenirs, aussi il faut que tout soit près au plus vite. C'est pour cela qu'en semaine passé l'on a pu voir *Maître Pédalo à toboggan* naviguer aux alentours du ponton, non pas qu'il fut loué par quelque tourisme très pressé de goûter aux joies des régates estivales cazalaises, mais il fut un parfait moyen de locomotion aquatique pour l'équipe d'intervention municipale. David Theret, timonier en chef et Xavier Bessou, second maître ont abordé l'ouvrage par l'Ouest, sous la direction du Capitaine Laurent Alazard afin de procéder aux réparations nécessaires, les pieds bien au sec et dans les meilleures conditions d'exécution. Avec un tel équipage à la barre de cette restauration il est fort à parier que l'on verra encore le ponton pendant de longues années à la plage de Cazals trôner tel le nez de Pinocchio après ses plus gros mensonges ! En attendant, les vannes sont fermées et le lac se reremplit., tout sera parfait pour la saison qui arrive.



📍 Situé dans [Lot](#), [Bouriane](#), [Cazals-Salviac](#), [Cazals](#) Thématiques : [Villes / Villages](#)